



**12 Pièces**

**515 m<sup>2</sup>**

**Réf. KER130**

**3 900 000 €**

**Les Issambres**

Maison à vendre (83380)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située à seulement 200m de la plage à pied, cette imposante propriété d'une surface de 515m<sup>2</sup> profite d'une magnifique vue mer.Elle se compose de 10 chambres avec salle de bains, d'une belle pièce de réception avec cheminée et cuisine d'appoint, d'un appartement avec chambre, salle de bain et cuisine, espace bien être avec sauna, buanderie.Coté extérieur elle dispose d'un jardin arboré clos de 1.252m<sup>2</sup> avec bel espace piscine, parking pour 8 voitures, terrain de pétanque.Convient à merveille pour un projet commercial à fort potentiel, ou pour une propriété familiale.A voir absolument !

Located just 200m from the beach on foot, this imposing property with a surface area of 515m<sup>2</sup> benefits from a magnificent sea view.It consists of 10 bedrooms with bathroom, a beautiful reception room with fireplace and extra kitchen, an apartment with bedroom, bathroom and kitchen, wellness area with sauna, laundry room.On the exterior side it has an enclosed wooded garden of 1,252m<sup>2</sup> with a beautiful swimming pool area, parking for 8 cars, pétanque court.Perfectly suited for a commercial project with high potential, or for a family property.A must see !

## **SGI INTERNATIONAL**

4, avenue Grangeon - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

